

SESIONES ORDINARIAS

2015

ORDEN DEL DÍA N° 2805

Impreso el día 25 de noviembre de 2015

Término del artículo 113: 9 de diciembre de 2015

COMISIÓN DE CULTURA

SUMARIO: **Trayectoria** de la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes de San Martín de los Andes, provincia del Neuquén. Declaración de interés de esta Honorable Cámara y otras cuestiones conexas. **Parrilli**. (5.407-D.-2015.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Parrilli, por el que se declara de interés parlamentario y cultural la trayectoria de la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes de San Martín de los Andes, provincia del Neuquén, y destacar su participación en la sala Ballena Azul del Centro Cultural Kirchner el pasado 2 de octubre del corriente; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

– Declarar de interés de la Honorable Cámara la trayectoria de la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes de San Martín de los Andes, provincia del Neuquén.

– Expresar reconocimiento a la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes de San Martín de los Andes, provincia del Neuquén, por su destacada participación, junto a Mariana Carrizo, Bruno Arias y la Bruja Salguero, el día 2 de octubre de 2015, en la sala Ballena Azul del Centro Cultural Kirchner, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 24 de noviembre de 2015.

Nanci M. A. Parrilli. – Liliana A. Mazure. – Walter M. Santillán. – Mirta A. Pastoriza. – María de las Mercedes Semhan. – María L. Schwindt. – María del Carmen Bianchi. – Gloria Bidegain. – Eduardo A. Fabiani. – Josefina V. González. – Juan C. Junio. – Juan F. Marcópulos. – Manuel I. Molina. – Graciela Navarro. – Julia A. Perié.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Parrilli, por el que se declara de interés parlamentario y cultural la trayectoria de la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes de San Martín de los Andes, provincia del Neuquén, y destacar su participación en la sala Ballena Azul del Centro Cultural Kirchner el pasado 2 de octubre de 2015. Las señoras y señores diputados, al iniciar el análisis de la iniciativa, han tenido en cuenta que la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes, que pertenece al Programa Nacional de Andrés Chazarreta del Ministerio de Cultura de la Nación, nació en el año 2008 y desde esa fecha ha realizado una relevante actividad. En efecto, cabe señalar que esta institución dirigida por el profesor Heber López, está integrada por aproximadamente 120 chicos y chicas de los barrios periféricos y de las comunidades mapuches de la localidad neuquina de San Martín de los Andes. Cabe señalar que su zona de influencia son los barrios Vega, Maipú y Cordones del Chapelco; tiene además una extensión en el paraje Pailamenuco, logrando la participación de niños y niñas de la Escuela N° 161, perteneciente a la comunidad Churruhuinca. Es importante resaltar que el día 1° de octubre del presente año la orquesta participó de un encuentro con la Orquesta

Infantil y Juvenil de San Martín, provincia de Buenos Aires, en el Centro Nacional de la Música, organizado por el Programa de Orquesta y Ensembles Infantiles y Juveniles dependiente del Ministerio de Cultura de la Nación. En el mismo sentido, el día viernes 2 de octubre, a través del ciclo “Musiquitas de Provincia”, compartió escenario junto a Mariana Carrizo, Bruno Arias y la Bruja Salguero, en la sala Ballena Azul del Centro Cultural Kirchner. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa, con modificaciones.

Nanci M. A. Parrilli.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés parlamentario y cultural la trayectoria de la Orquesta de Instrumentos Latinoamericanos Musicantes de San Martín de los Andes (Neuquén) y destacar su participación junto a Mariana Carrizo, Bruno Arias y la Bruja Salguero en la sala Ballena Azul del Centro Cultural Kirchner el pasado 2 de octubre del corriente.

Nanci M. A. Parrilli.